

# Protokoll der 628. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Fabian Winter

Protokoll: Falk Rehse

Beschlussbuch:

26.10.2022 von 16:20 bis 17:18

Anwesend			
Fabian Winter Ann-Cathrin Dienhof	Falk Rehse	Philipp Lehnert	Marlon Bagans

---

Abwesend			
Viktoria Braune	Jasmin Bruns	Lukas Kidin	Nis Weber

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

## Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	FooBar Geldsystem und Preisanpassungen	3
5	Büro-Zugang für Hans Decker	4
6	Weihnachtsfeier 15.12.2022	4
7	FVV-Termin WiSe 2022/23	6
8	Sonstiges	7
9	ToDo's	7
10	News	7

## 1 Post

*Keine relevante Post.*

## 2 Mails

- Lukas Kidin: Fwd: [Einladung] Dein Recht als SHK an der TU Dortmund (Ticket #4447) → wir schicken eine News
- Benedict Christian Smit: Musik-AG (Ticket #4299) → Lukas oder Falk antworten
- Annika Ricke: Fragen zu geplanten Veranstaltungen [Ticket#1820443] (Ticket #4417) → zur Kenntnis genommen
- Luise Henkel: Studierende fuer Filmaufnahmen für den DAAD aus dem Mathe Help Desk (Ticket #4408) → wir schicken eine News
- Prorektorin Studium: Lehrpreis 2022: Reminder (Ticket #4354) → Mario Botsch wird von uns nominiert

## 3 Berichte

### Teams

- Vorstand
  - *nichts zu berichten*
- Orga (Ann-Cathrin Dienhof)
  - *nichts zu berichten*
- Studienberatung (Marlon Bagans)
  - *nichts zu berichten*
- Öffentlichkeit (Falk Rehse)
  - *nichts zu berichten*
- Kommunikation (Lukas Kidin)
  - es sind recht viele Tickets im Zammad offen
- Events (Falk Rehse)
  - es sind viele Würstchen von der O-Phase übrig
- Admins
  - *nichts zu berichten*
- Protokolle (Fabian Winter)

- der Umlaufbeschluss XX wird im Protokoll XX ergänzt
- FsRK (Marlon)
  - *es war keine*

## **Einzelpersonen**

- Falk Rehse:
  - Halloween-Restegrillen
    - \* wir haben noch Würstchen
    - \* aufgrund geringer erwarteter Teilnehmerzahl wird vermutlich die Induktionsplatte verwendet
  - weiteres Restegrillen?
    - \* Donnerstag 12 bis 14 Uhr, 03.11.
      - Lücke zwischen DAP1 und Maff1

## **4 FooBar Geldsystem und Preisanpassungen**

**Vorstellung:** In der letzten Sitzung wurde entschieden, dass ein Arbeitskreis sich mit dem Geldsystem der FooBar weiter auseinandersetzt und dies soll in dieser Sitzung nochmal vorgestellt und beschlossen werden. Außerdem sollen die Preise der FooBar angepasst werden und auch hier nochmal betrachtet werden.

**Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:**

*(Wenn hier nichts eingetragen ist, wird der TOP wahrscheinlich anstrengend. Bitte mache dir darüber im Vorhinein Gedanken. Wenn du dir noch nicht sicher bist, label das Issue noch nicht mit "TOP" und versuch das mit anderen Leuten vorher auszuarbeiten.)*

**Beschlussvorlage:**

(Wenn du kein Geld/Kein Beschluss brauchst, kannst du diesen Punkt löschen.)

**Diskussion:**

- *wir vertagen, bis wieder eine regelmäßige FooBar stattfindet*

## 5 Büro-Zugang für Hans Decker

### Vorstellung:

Hans Decker (Vorsitz der Alumni) und wir als Fachschaft tauschen öfter Gegenstände aus, besonders im Rahmen von Events wie O-Phasen. Jonas schlägt vor, Hans Decker einfach mal einen Büro-Token zu geben, damit man in Zukunft einfach sagen kann: „Leg's in das Büro“ / „Hol es dir aus dem Büro ab“.

### Beschlussvorlage:

Der FSR gewährt Hans Decker für die Dauer seiner Tätigkeit im Alumni-Vorstand Büro-Zugang.

### Diskussion:

#### Finanzbeschluss

Der FSR gewährt Hans Decker für die Dauer seiner Tätigkeit im Alumni-Vorstand Büro-Zugang.

Ja	Nein	Enthaltung
5	0	0

Angenommen

## 6 Weihnachtsfeier 15.12.2022

### Vorstellung:

Nachdem die Karaoke am 13.10.2022 so gut angekommen war, wurde sich eine baldige Wiederholung gewünscht. Jonas würde anbieten am Donnerstag, dem 15.12.2022 eine weihnachtliche Feier zu organisieren.

### Kurze Statistik der Karaoke:

- Ausgaben: 491,95 € (Einkauf Metro, Jonas) + 44,08 € (Nachkauf, Philipp) = 536,03 €
- Einnahmen: 463,10 € (Theke) + 50,94 € (Pfand, Falk) = 514,04 €
- Ergebnis für den FooBar-Topf: -21,99 €
- Etwa 125 Gäste 3G-kontrolliert
- Etwa 20 Helfer:innen

### Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

- Der FSR lässt Jonas die Feier organisieren und dafür insbesondere im Namen des FSRs Räume und Pförtner (sofern notwendig) buchen.
- Es wird dafür das Geld im FooBar-Topf in Absprache mit den Finanzerinnen zur Verfügung gestellt.
- Der FSR kann auf der nächsten FVV sagen, noch eine Feier ermöglicht zu haben.



**Diskussion:**

- wir unterstützen eine Karaoke vor Weihnachten
  - Jonas darf die Planung und Organisation übernehmen
- die genaue Finanzabwicklung beschliessen wir nächste Sitzung

## 7 FVV-Termin WiSe 2022/23

### Vorstellung:

Neues Semester, neue Fachschaftsvollversammlung. Der FSR sollte einen Termin festlegen, damit die Lehre und wir noch etwas Planungsvorlauf haben.

Ich schlage Mittwoch, den 23.11.2022 vor. Anfangen würde ich so gegen 12:15 und bis etwa 15 Uhr planen. Es sind noch etwa knapp 5 Woche bis dahin. Diese sollten wir nutzen, um Leute in die Fachschaftskreise zu ziehen.

Als Ort schlage ich den Raum OH14/E23-Hörsaal vor. Um 14 Uhr gibt es hier eine Vorlesung, da müsste man den Prof. Harmeling noch informieren.

Marlon bietet an, die Vorbereitung zu übernehmen. Des Weiteren werden benötigt:

- 2 Menschen für das Protokoll
- 1 Mensch als Wahlleiter\*inn (Jennifer Schmidt)
- 1 Person (möglichst die/der angehende Vorsitzende) als Sitzungsleitung
- 4 bis 8 Wahlhelfer\*innen

Vorschlag für eine Tagesordnung: (kopiert aus Issue #215 )

- Formalia
  - Bestimmung der Versammlungsleitung
  - Bestimmung der Protokollantinnen und Protokollanten
  - Feststellung der Beschlussfähigkeit
  - Bestimmung der Wahlleitung
  - Beschluss der endgültigen Tagesordnung
- Tätigkeitsbericht des Fachschaftsrates
- Nachwahl in den FSR
- Tätigkeitsbericht der Gremienvertreter:innen
- Tätigkeitsbericht der AGen
- Sonstiges

### Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

Mindestens der Termin sollte gefunden werden noch besser wenn sich schon ein paar Leute finden würden die Helfen. Ansonsten mal in der Helfergruppe nachfragen.

### Diskussion vor der Sitzung:

- Falk Rehse: Von 14 bis 18 Uhr sollten wir das SRG bekommen können. <https://www.lsf.tu-dortmund.de/qisserver/rds?state=wplan&act=Raum&pool=Raum&show=plan&P.vx=kurz&raum.rgid=5173>

## Diskussion:

### Beschluss

Wir berufen für Mittwoch, den 23.11.2022 um 14 Uhr eine Fachschaftsvollversammlung ein.

Ja	Nein	Enthaltung
5	0	0

Angenommen

---

## 8 Sonstiges

- Marlon Bagans: Die Bedienung der Kaffeemaschine ist offenbar kompliziert.
  - Pfützen wurden beseitigt
  - Die Maschine steht demnächst wieder zur Verfügung

## 9 ToDos

### Alt

- Marlon Bagans: Mail an den Hausmeister schreiben (In Arbeit, meta#135)
- Marlon Bagans: E-Mail an den Hausmeisterbereich 7 (In Arbeit, meta#134)
- Lukas Kidin: Bürolichtschalter reparieren (In Arbeit, meta#125)
- Marlon Bagans: Neuer Infoscreen (In Arbeit, meta#61)

### Neu

- Marlon Bagans: Stefan eine Mail für die FVV schreiben

## 10 News

- Dein Recht als SHK
- Filmaufnahmen für den DAAD

Die Sitzung wird um 17:18 von Fabian Winter geschlossen.